

## Présentation du nouveau logo de la section de Granville par M. Aumont (avril 2019)

Notre tout nouveau logo pour appuyer la vie de notre section de la SAHM ...



La section granvillaise de la Société d'archéologie et d'histoire de la Manche (SAHM) a désormais son logo qui apparait maintenant sur le bandeau de ce site.

Son Conseil d'administration a le plaisir de vous le présenter. Un logo est une création graphique qui permet de reconnaître visuellement une association ou une entreprise et de la différencier des autres. Devenu indispensable de nos jours, le logo résume un peu les caractéristiques et l'activité de l'association.

Le logo de la section granvillaise représente la silhouette aisément identifiable de l'église Notre-Dame de la Haute ville de Granville. Les vagues rappellent l'importance de la mer dans notre ville. Le département stylisé de la Manche en bleu, que certains pourront assimiler à une voile ou à un parchemin ouvert, évoque notre situation géographique et notre lien à la SAHM départementale.

Quant à la couleur bleue, elle semblait évidente pour caractériser un port au riche passé historique. Nous espérons que le choix de ce logo (créé par M. Denis LETHIMONNIER dit Thimo) recueillera votre agrément.

M. Aumont, président, le 12 avril 2019